

Post an **BERND WATZKA**
bernd.watzka@wienerbezirksblatt.at



GALERIESTUDIO 38 ZEIGT ONLINE-AUSSTELLUNG

Affen gegen CoV-Krise

Angesichts des aktuellen Lockdowns bietet der Ottakringer Verein Kunst-Projekte mit Coronart3 eine neue Ausstellung. Mit dabei sind dies-

mal großartige Corona-Affen (u.) von Künstler Michael Baumer sowie Werke von Corona Gsteu. Anschauen: www.galeriestudio38.at/coronart3



ANNA BARBARA FUCHS

WWW.MANFREDBAUMANN.COM



Akte aus der Brigittenau

Manfred Baumanns beliebter „Fine Nude Art Kalender“ (oben das Cover) soll heuer zum 14. Mal für Begeisterung sorgen. Alle Infos über den Brigittener Top-Fotografen auf: www.manfredbaumann.com



„Halo 4“ sorgt für viel Action

Die Entwickler von 343 Industries veröffentlichten mit „Halo 4“ den finalen Titel der Master Chief Collection für den PC. Die überarbeitete Fassung der Halo-Serie ist damit vollständig und versüßt Fans die Wartezeit auf „Halo: Infinite“.

HERSTELLER

FEINSCHLIFF FÜR NEUE VERANSTALTUNGSHALLE IN SANKT MARX

Event-Arena ab 2026

Der genaue Zeitplan für den Bau der neuen Eventhalle in St. Marx (3. Bezirk) ist im Entstehen: „Bis in den

Herbst 2021 hinein wird das Siegerprojekt nochmals auf Herz und Nieren geprüft, optimiert und fein geschliffen“, erklärt Wien-Holding-Chef

Kurt Gollwitzer. Dann sollen auch der „konkrete Kostenrahmen des Projekts festgemacht und ein Zeitplan“ festgelegt werden.



PLATZ FÜR 20.000 FANS

Wenn die neue Eventhalle (Kosten bis zu 250 Millionen Euro) fertig ist, soll sie rund 20.000 Zuschauer fassen und für Konzerte, Shows und Sportveranstaltungen genutzt werden. 2025 soll der Bau fertig sein, Vollbetrieb 2026!

ARCHITEKTEN IRONHAUS MITTNER CALLISTER & EXPRESSIVAT